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第１９７４例会 報告（2012・7・6）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長･副会長･幹事バッジ引継
６．直前会長･副会長･幹事へ記念品他贈呈
７．直前ガバナー補佐 家住慧路君へ花束贈呈
８．委嘱状伝達
９．新会員入会式

１０．米山奨学金贈呈
１１．地区大会実行委員長ご挨拶
１２．会長報告
１３．幹事報告
１４．食 事
１５．委員会報告
１６．クラブフォーラム 役員就任挨拶
１７．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１８．ロータリーソング

東郷･坪井連合艦隊 初 出 航東郷･坪井連合艦隊 東郷年度 初例会
史上３人目の日本人ＲＩ会長誕生＆地元桐生からガ

バナー輩出という記念すべき年度に、東郷庸史会長年
度がスタート致しました。幹事には大学時代ローター
アクトとして活躍した坪井良行君が務めます

お二方とも、何があっても悠然と構え、物怖じしな
、 、い度胸の良さで 秒刻みで行う初例会のプログラムを

、 。予定通りに完了し 幸先の良いスタートをきりました
次年度から本格的にロータリー財団の未来の夢計画

が実施されるという狭間の年度にあたりますが、矢野

ＰＧや家住直前Ｇ補佐、下井田新地区補助金委員長と
いう頼もしい存在を得て、新しい桐生西ＲＣの礎を築
かれることと思います。

初例会には、久々にご臨席頂いた星野精助名誉会員
を始め、桐生４ＲＣの会長幹事、地区を代表して松島
地区幹事や舘地区大会実行委員長他、多数のお客様を
お迎えし、恒例のセレモニーに加え、新会員入会式も
行い、厳粛かつ華やいだ雰囲気で、無事 年度第2012-13
１回の例会が恙なく行われました。

◆ビジター
名誉会員 桐生西ＲＣ 星野 精助君
地区大会実行委員長 （桐生ＲＣ）舘 盛治君
地区幹事 （ 〃 ）松島 宏明君
桐 生 Ｒ Ｃ 会 長 北川 洋 君

〃 幹 事 大友 一之君
桐 生 南 Ｒ Ｃ 会 長 加藤 洋 君

〃 幹 事 石関 厚 君
桐生中央ＲＣ 会 長 周藤 寛 君

〃 幹 事 黒澤 彰 君
桐生赤城ＲＣ 会 長 今泉 浩一君

〃 幹 事 市川孝江さん
米山奨学生 王 蒙 懿さん表敬訪問におこし頂いた地区幹事･地区大会委員長･桐生４ＲＣ会長幹事様
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◆直前ガバナー補佐へ
花束贈呈

桐生西ＲＣの名の下に
2011-12年度第２分区Ａ

ガバナー補佐の
責務を立派に

果たされた
家住慧路君

。大変ご苦労様でした

◆委嘱状
伝達

年度当クラブの地区役員･地区委員に２０１２－１３
、 。疋田ガバナーから委嘱状が届き 伝達いたしました

ガバナー諮問委員会委員 矢野 亨 君
新地区補助金委員会委員長 下井田秀一君
グローバル補助金委員会委員 家住 慧路君

◆新会員入会式

斎藤 政治君

㈱プリオコーポレーション
桐生プリオパレス

支配人
職業分類：

結婚式場経営
推 薦 者：

東郷庸史君

東郷庸史君より斎藤政治君のご紹介：
斎藤君は 年、プリオパレスに入社されて以１９８６

来 年間勤務されています。入社始めサービス担２６
当から営業担当に変わり現在に至っております。
現在正式役職名は統括営業部長ということで頑張
っておられます。ご家族は、奥様とお子様３人、
お孫さんが４人いらっしゃいます。皆様、宜しく
お願い致します。

斎藤政治君のご挨拶：
プリオパレスの斎藤です。この度は、桐生西Ｒ

Ｃさんに入会させて頂きまして、ありがとうござ
います。ロータリー精神に則り頑張って参ります
ので、ご指導ご鞭撻の程、お願い申し上げます。
何かございましたらプリオパレスに是非ご用命頂
きたいと思います。今後とも、宜しくお願い致し
ます。

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
王蒙懿さん

７月分の米山奨学金
を贈呈しました

《次例会予告》

７月２０日(金) クラブフォーラム

委員長･担当委員就任挨拶

◆地区大会実行委員長挨拶

舘 盛治 君
（桐生ＲＣ）

本日は、地区幹事の松島君、桐
生ＲＣ会長の北川君、幹事の大友
君に同行させて頂きました。

１０ １４この度、桐生ＲＣがホストクラブとして、 月
日に地区大会を開催する運びとなりました。
「 、 」、「 」織都 ノコギリ屋根の街 粋と伝統つづく街

桐生におきまして地区大会が開催できますことを、
喜びに感じております。大会テーマ『次代を担う子
供達に向けて～今 “再生”の時～』の熱き思いを、、

地区の皆様と共有し、震災復興後の次のステッ２８４０
プについて進んで行きたいと思います。

多数の皆様のご参加をお願い致します。尚、詳し
くはお持ち致しましたリーフレットをご覧戴ければ
幸いです。

終わりに、貴クラブの益々のご発展を祈念し、ま
た、ご指導ご鞭撻をお願い申し上げして、挨拶とさ
せて頂きます。

東郷会長◆会長報告
１．今週の月曜日、桐生ＲＣの初例会を皮切りに、会

長幹事で各クラブを表敬訪問しております。当クラ
ブの例会で５つのクラブの初例会が終了致します。

２．本年度は、斎藤政治新会員を迎えて 名でスター４７
ト致します。斎藤君には、副ＳＡＡとクラブ運営委
員を担当して戴くことになっております。

、 、 、また 残念なご報告ですが 平澤宏君が健康上で
符波明道君が転勤の為、前年度で退会されました。

３． 月 日 土 に高崎ビューホテルで、新旧地区役６ ３０ ( )
員合同連絡会議が開催されました。当クラブから矢
野パストガバナー、前年度ガバナー補佐の家住慧路
君、下井田新地区補助金委員長の 名が出席されま３
した。

４． 月 日 日 に、みどり市の社会を明るくする運動７ １ ( )
が開催され、向田奉仕プロジェクト委員長、栗原拠
金委員長、会計の小林恵司君、奉仕プロジェクト委
員の横塚君と乾君の 名で参加して戴きました。５

５． 日 日 、東京のグランドプリンスホテル高輪で開２ ( )
催された、ロータリー財団ゾーンチーム研修に、新

。地区補助金委員長の下井田秀一君が出席されました
６． 同じく 日 月 、桐生市の社会を明るくする運動２ ( )

が、桐生市市民文化会館小ホールで開催され、坪井
幹事と乾社会奉仕担当委員が参加されました。

７． 日 火 、須田実行委員長と会計担当の向田君が、３ ( )
疋田ガバナー事務所を訪問して、地区協議会の収支
報告を行いました。これでホストクラブの務めを全
て完了しました。

８．明日正午から、インターアクト合同会議が、桐生
。南ＲＣさんがスポンサークラブとして開催されます

当クラブからインターアクト担当の横塚君が、大間
々高校インターアクトクラブからは、外山先生と大
澤先生、インターアクト生 名が参加します。２

９．明後日の日曜日、疋田年度の会員増強セミナーが
桐生商工会議所で開催され、坪井幹事と正田会員組
織委員長が出席されます。

１０． 日 月 午後 時に、会長・幹事・奉仕プロジェ９ ２( )
クト委員長・インターアクト担当の４名で、大間々
高校さんへ表敬訪問にお伺いする予定です。

坪井幹事◆幹事報告
◇例会終了後１Ｆにて理事会を行います。

ロータリーの友７月号とクラブ会報用ファイル、地区協議会◇
報告書を配布しました。

（各テーブルに配布）◇ガバナー月信vol.１が配信されました。
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井善作会員よりニューモラルNo.515を15部頂きました。◇武
女性フォーラムのリーフレットとポスターが届いております。◇
各クラブの割当人数の他、一般入場者も呼び掛けておりま
すので、ご活用下さい。

。◇前橋北ＲＣ様から創立 周年記念誌が届いております３０
◇安藤ガバナー事務所 月末日をもって閉鎖のお知らせ。６

安中ＲＣ事務所移転のお知らせ。(電話･ﾌｧｯｸｽ変更無し)◇
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 7/16(休) 桐生南ＲＣ 7/25 安中ＲＣ 7/24
太田ＲＣ 7/19 太田西ＲＣ 7/18 ､7/25(公式訪問) (公式訪問)

伊勢崎東ＲＣ 7/16(休)､7/30､8/13(休) 前橋中央ＲＣ 7/25
◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 7/2 桐生南ＲＣ 6/20 桐生中央ＲＣ 6/7･17･21
桐生赤城ＲＣ 6/12 足利ＲＣ 6/1､6/8･15､6/22

１１９６キロカロリー◆食事メニュー
鶏肉と根菜の胡麻煮､ひじきの煮物菜園風､胡瓜と茗荷の浅漬け
枝豆ととうもろこしの炊き込み御飯､滑子と豆腐の赤出汁

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ ８ ５ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４４ ３８
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％６ １ ８８．６４

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者６名８６．３６
□拠金委員会

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

祝初例会 名誉会員･星野君､地区大会実行委員会様､
桐生ＲＣ様､桐生南ＲＣ様､

桐生中央ＲＣ様､桐生赤城ＲＣ様
いよいよ疋田ガバナー年度がスタート致しました｡
宜しくお願い致します 地区幹事･松島君
一年間よろしくお願いします 東郷 君､坪井君(庸)

東郷･坪井連合艦隊の出航を祝して 江原君
初出船 東郷丸 下井田君
東郷年度の初例会を祝して

矢野君､石川君､霜村君､中野君､鳥嶋君､向田君､
栗原君､家住君､金子君､根本君､奥村君､天沼君､
髙森君､武井君､齋藤君､塚本君､井本君､花房君､

小林 君､阿左美君､津久井君､新井君､乾君(惠)

東郷年度に期待 須田君
新年度よろしくお願いします

野田君､前原君､小野満君､東郷 君(学)

今期よりお世話になります｡ご指導宜しくお願い致し
ます 斎藤君
斎藤政治さん入会おめでとう 新木君
今年度もリサイクル募金､古新聞､段ボール等宜しくお
願いします 舩戸君

舩戸拠金委員◇ロータリー財団
一年間よろしくお願いします 東郷 君､坪井君(庸)

初出船 東郷丸 下井田君
東郷年度の初例会を祝して 阿左美君､津久井君､

中野君､鳥嶋君､向田君､江原君､舩戸君､栗原君､
根本君､奥村君､天沼君､髙森君､武井君､齋藤君､

塚本君､井本君､金子君､新井君､東郷 君(学)

東郷年度に期待 須田君
新年度よろしくお願いします

前原君､小野満君､小林 君(惠)

斎藤政治さんの入会を歓迎して 新木君､霜村君
江原さん､天沼さん､ご苦労様でした 家住君
遠藤瑞香さんが 月 日ながめ余興場でチャリティコ7 16
ンサートをします 花房君

江原拠金委員□米山ＢＯＸ
一年間よろしくお願いします 東郷 君､坪井君(庸)

初出船 東郷丸 下井田君
東郷年度の初例会を祝して 阿左美君､津久井君､

中野君､鳥嶋君､向田君､栗原君､根本君､天沼君､
髙森君､武井君､齋藤君､塚本君､井本君､金子君､

舩戸君､新井君､小林 君､東郷 君(惠) (学)

東郷年度に期待 須田君
東郷さん､坪井さん､頑張って下さい 霜村君
新年度よろしくしくお願いします

前原君､小野満君､花房君
斎藤政治さんの入会を歓迎して 新木君
５ＲＣの会長幹事さん､一年間ご苦労様です 江原君
王さん､ようこそ 奥村君
ガバナー補佐として大変お世話になりました 家住君
暑い日が続きます｡熱中症など十分気をつけましょう

斎藤君
◆クラブフォーラム

役 員 就 任 挨 拶

副 会 長

近 藤 幸 利

この度、副会長を拝命しました近藤です。まだまだ未

熟者ですが、しっかりと務めたいと思いますので、宜し

くお願い致します。

顧みますと、片貝年度の際には、私が幹事を務めてお

りまして、特に年度の後半、片貝会長が入院となり、東

郷会長には副会長として、大変お世話になりました。そ

の様な縁から、お返しでということから、副会長の依頼

があった訳であります。これは断れないということで、

お引き受けさせて頂きました。

会長に事故が無ければ特に出番はありませんので、東

郷会長はドクターですので、心配は無いと確信していま

すが、是非健康に留意されて、例会は全出席に努めて頂

きたいと思います。

東郷年度は、只今会長からお話しがありました様に、

大変重要な年度であると認識しております。

東郷会長、坪井幹事、理事役員の皆様と共に、今年度

事業が円滑に遂行され、意義ある楽しい例会となります

ように、微力ながら努めて参りたいと存じますので、会

員皆様のご協力をお願い致します。

会長エレクト

阿 左 美 博

東郷年度に当たり、会長エレクトを拝命しました。
クラブ運営の運用は、大変重要だと思います。

東郷会長の就任挨拶で、年度内の計画方針等のお話し
がありましたが、東郷年度のやり方を勉強していき、次
年度の糧としていきたいと思います。

今年一年間、副幹事共々協力して、また勉強していき
たいと思います。会員の皆様、東郷年度をどうぞ宜しく
お願い致します。
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クラブ研修リーダー

羽 鳥 隆

●設置
年、国際ロータリーは各ロータリークラブに２００６

『クラブ研修リーダー』の設置を推奨し、これを受け
て 年田﨑年度にクラブ研修リーダーがはじ２００８～０９
めて任命されました。

初代は花房孝道君、以後根本正則君、金子福松君、
星野幸男君が歴任しております。

●役割
クラブレベルの研修を強化、充実することを目的と

しています。
そのためにクラブフォーラムなどで「クラブの長期

計画」について検討を加えることや、会員全員に「会
員の満足度 「クラブ活性化」についてご意見を伺う」、
場を設けることも必要かもしれません。

前年度には新しい試みとしてリーダーシップセミナ
ーが開催され会長、幹事、私が出席する機会がありま
した。その際、家住前Ｇ補佐がリーダーを務められて
おりましたが、そういったセミナーをクラブ単位で開
催できると、クラブレベルでのスキルが上がるように
思われます。

その際のテーマですが
１．効果的なリーダーシップを発揮する為の戦格
２．ロータリーの倫理規範について
３．効果的な広報活動計画とその実践
４．世界平和への重要なステップ
５．国際ロータリーのプログラム
６．創造的な奉仕
などについて出席者全員に意見を聞かれるので、寝

ているわけにいきませんでした。
そのようなことを踏まえて、会長幹事のご指導を仰ぎ

ながら、１年間活動したいと思っています。

７月の定例理事会報告は次号に掲載します

会長･幹事の就任挨拶は前号に掲載してあります。
また、ＳＡＡ・会計の就任挨拶は次号に掲載します。

大 間 々 高 校 表 敬 訪 問
月 日(月)午後２時に、東郷庸史会長・向田靖奉７ ９

仕プロジェクト委員長・坪井良行幹事・横塚インター
アクト担当の 名で、群馬県立大間々高等学校へ表敬４
訪問にお伺い致しました。

宮﨑正法校長先生と、インターアクトクラブの顧問
･大澤瑞穂先生とお会いして、インターアクトクラブ
の積極的な活動をお願いすると共に、進路支援講話や
模擬面接などの諸行事に、クラブとして出来得る限り
のご協力をして行くことなどお話しして参りました。

イ ン タ ー ア ク ト 合 同 会 議 に 参 加
インターアクト合

同会議が、 月 日７ ７
(土)正午から午後４
時まで、桐生市商工
会議所会館で開催さ
れました。
当クラブから横塚

直人インターアクト
担当が、大間々高校
インターアクトクラ
ブからは、顧問の外
山宏美先生と大澤瑞
穂先生、会長の関七
海さん、副会長の高
澤栞菜さんが参加し
ました。

今回は、樹徳高校
インターアクトクラブとスポンサークラブの桐生南ロ
ータリークラブが担当して開催されました。また、当
日行われたグループ別討論会の発表を、グループを代
表して大間々高校ＩＡＣが行いました。

と の桐生市 みどり市と
に参加社会を明るくする運動

第 回「社会を明るくする運動」市民大会が、み６２
どり市は 月 日(日)午前 時から、笠懸野文化ホー７ １ １０
ルで、桐生市は翌 日(月)、桐生市市民文化会館小ホ２

。ールで開催されました
当クラブから、みど

り市に、向田靖奉仕プ
ロジェクト委員長、栗
原幸三拠金委員長、小
林惠司会計、横塚直人
インターアクト担当、
乾和久社会
奉仕担当の
５名が、桐
生市には坪
井良行幹事
と乾和久社
会奉仕担当
の２名が参

。加しました

桐生市社明運動市民大会にて

みどり市社明運動市民集会にて

＆ に出席＆ に出席Ｒ財団セミナー 会員増強セミナーＲ財団セミナー 会員増強セミナー＆＆

疋田Ｇ年度のＲ財団セミナー
が 月 日(土)、伊勢崎プリオ６ １６
パレスで開催され、当クラブか
ら矢野ＰＧ、下井田新地区補助
金委員長、家住グローバル補助
金委員、阿左美会長エレクト、
向田奉仕プロジェクト委員長、
栗原拠金委員長、坪井幹事、乾

。社会奉仕担当の 名が出席致しました８
、 、また 会員増強セミナーが 月 日(日)７ ８

桐生商工会議所で行われ、正田会員組
。織委員長と坪井幹事が出席致しました




